

Portada > Aragón

22/02/2011 | CAMPUS PÚBLICO.

La universidad da luz verde a dos fusiones

CPS y Empresariales asumen escuelas de Ingeniería y Económicas.

22/02/2011 J. O. La Universidad de Zaragoza certificará en el Consejo de Gobierno de hoy la fusión definitiva de las Escuelas de Ingeniería Industrial y Empresariales con el Centro Politécnico Superior (CPS) y la Facultad de Económicas, respectivamente.

La unión --en un solo centro pero con dos ubicaciones físicas-- ya se anunció antes de la implantación del Plan Bolonia, que suponía el fin de las diplomaturas, tiene como objetivo optimizar recursos tanto económicos como humano. En este proceso, la separación de centros de formación universitaria entre Escuelas y Facultades deja de tener un sentido práctico, por lo que ambos centros han acometido el mismo proceso. La fusión del CPS con Ingeniería Industrial permitirá ofertar siete grados y ocho másteres y aglutinará a más de 5.000 alumnos.

Por otra parte, la Universidad de Zaragoza dará a conocer hoy el anteproyecto del presupuesto de la institución académica para el ejercicio 2011. El vicerrector de Economía, Javier Trivez, aportará los datos de liquidez del campus público, que ya sufrió el año pasado una reducción de más de 20 millones de euros en la aportación procedente del Gobierno de Aragón con respecto al año anterior.

Previsiblemente, la universidad contará con la misma financiación del pasado ejercicio. Además, la institución estaría cerca de anunciar el fin del proceso de negociación con el Ejecutivo autonómico en cuanto al modelo de financiación del campus público, una vez que el rector admitiera hace doce días que "en dos semanas puede anunciarse el acuerdo".